

Kommunale

Neue iKISS-Version von Advantic

[09.10.2013] Das Unternehmen Advantic zeigt auf der Kommunale in Nürnberg die neue Version 6 seines Content-Management-Systems iKISS.

Im Fokus des Messeauftritts der Firma Advantic auf der diesjährigen Kommunale (23.-24. Oktober 2013, Nürnberg; Stand 427) stehen das Content-Management-System (CMS) iKISS und das Thema Responsive Design. Wie der Hersteller mitteilt, schätzen bereits 300 Landkreise, Städte und Gemeinden zwischen Starnberg und Flensburg die einfache Bedienung sowie die individuellen Möglichkeiten des kommunalen Standard-CMS. Gemeinsam mit den kommunalen Anwendern werde iKISS ständig weiterentwickelt. So feiert in Nürnberg jetzt die aktuelle Version 6 Premiere. Die neuen Features: persönliche Startseite „mein iKISS“, eine neue Ressourcen- und Link-Verwaltung sowie Statistik im Basisumfang.

(bs)

Stichwörter: Messen | Kongresse, Kommunale 2013, Portale, CMS, Responsive Design